

Des groupes d'extrême droite réalisent des actes de violence au Venezuela



Caracas, 6 mai (RHC-PL) Le chef du Commando Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne, (CEOFANB), Vladimir Padrino, a dénoncé de nouvelles actions violentes de groupes d'extrême droite de l'opposition à des fins déstabilisatrices.

Il a indiqué, sur son compte Twitter qu'hier des groupes d'extrême droite ont « incendié des véhicules dans les alentours de l'Université Fermin Toro, UFT, à Barquisimeto, dans l'État de Lara.

Il a aussi signalé qu'un véhicule de la Garde Nationale Bolivarienne, GNB , a été brûlé à Altamira , dans la commune de Chacao dans l'État de Miranda.

Le chef du Commando Régional 5, le général de brigade Manuel Quevedo, a dénoncé à la chaîne Venezolana de Televisión que des vandales ont attaqué, avec des pierres, des grenades lacrymogènes entre autres, trois effectifs de la Garde Nationale dans la commune de Chacao, lorsqu'ils rentraient d'une mission d'appui à l'offensive économique populaire.

Il a signalé que ces groupes sont fous, qu'ils agissent de façon isolée et lâche, mettant en danger la vie des personnes , en plus d'essayer de créer une commotion.

Il a ajouté que des enquêtes ont été réalisées et qu'une fois que toutes les preuves seront réunies et les formalités accomplies , « les individus impliqués seront mis à la disposition du tribunal qui les mettra en prison, où doivent être ces délinquants »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22484-des-groupes-dextreme-droite-realisent-des-actes-de-violence-au-venezuela>



Radio Habana Cuba